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SÚMULA DA 5ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2024 DO COLEGIADO DA 
ÁREA DE GESTÃO E NEGÓCIOS E DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº37/2024 DO NÚCLEO

DOCENTE ESTRUTURANTE DO CURSO SUPERIOR DE TECNOLOGIA EM PROCESSOS
GERENCIAIS, DO IFSC CAMPUS GASPAR

05/12/2024 (quinta-feira), 15h45, online.

Pauta Encaminhamentos
ABERTURA DOS TRABALHOS 
E APROVAÇÃO DA ORDEM DO
DIA 

Aprovada. 

APROVAÇÃO DA SÚMULA DA 
4ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 
2024 DO COLEGIADO E DA 36ª  
REUNIÃO ORDINÁRIA DO NDE

Aprovada.

INFORMES A Profª Glaucia apresentou os informes da reunião do Conselho de 
Gestão do Câmpus Gaspar:
a) O Campus terá o lançamento emergencial de edital para 4 projetos 
ensino e 4 projetos para fortalecimento de grupo de pesquisa.
b) O processo de redistribuição do Prof. Marinho já está no protocolo 
integrado do MEC, com possibilidade de tramitação final para 
dez/2024; já o processo do Prof. Edmundo não aparece nessa situação, 
o que pode atrasar a efetivação da resdistribuição.
c) A antiga sala da CPG será organizada também para uso dos bolsistas
do PG.
d) As coordenações atuais devem preencher o Plano de transição 
juntamente com os novos eleitos.
e) O Câmpus tratará com cada área a renovação das parcerias externas.
f) Para 2025, a Direção irá lançar um edital para captar doações de 
máquinas e equipamentos para uso nas atividades de ensino, pesquisa e
extensão.
g) O Prof. Jesué Graciliano da Silva fará capacitação das ferramentas 
do moodle na semana pedagógica, dia 26/02/2025.
h) O POCV do CÂmpus recebeu observações em relação ao não 
atendimento aos 205 de oferta de vagas para formação de formadores, 
com isso, o GT se reunirá para pensar novas possibilidades.
i) Em janeiro/2025, o horário de funcionamento do Câmpus será de 
segunda a sexta-feira, no período matutino.
o Prof. Paulo informou que em dezembro/2024 será sancionada a  Lei 
de Economia Solidária no Brasil.

DISTRIBUIÇÃO DA CARGA 
HORÁRIA 2025/1

A distribuição das aulas para 2025/1 seguiu as especificidades de cada 
docente, tendo as cargas horárias assim definidas: Alexandre- 13h, 
Bárbara - 11h, Edmundo - 14h, Elizabeth - 9h, Givaldo - 13h, Glaucia -
12h, Marcio - 8h, Paulo - 14h, Vanessa - 7h. Justifica-se que a carga 
horária da Profª Vanessa está reduzida pois estará em licença 
capacitação por 90 dias em 2025/1.



MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
SECRETARIA DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA
INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DE SANTA CATARINA
CAMPUS GASPAR

Encaminhamento: aprovado.
RELATÓRIO DE GESTÃO - 
ÁREA DE GESTÃO E 
NEGÓCIOS

A Profª Glaucia solicitou a colaboração dos docentes da área no 
preenchimento de dados para auxiliar na elaboração final do relatório 
da área de gestão e negócios. Esse material comporá o Relatório de 
Gestão 2024.
Encaminhamento: link do formulário encaminhado aos docentes da 
área.

SEMANA PEDAGÓGICA - 
sugestão de tema para capacitação

A Chefia do DEPE solicitou sugestão de temas para a capacitação na 
Semana Pedagógica de 2025/1. 
Encaminhamento: ao DEPE - Ferramentas do Moodle (já agendada 
para dia 26/02/25) e “Ferramentas de IA aplicada em atividades de 
ensino”: Bárbara - fev/2025 - somente para docentes da área de Gestão 
e Negócios.

PLANEJAMENTO 2025 A Profª Glaucia apresentou formulário para que os docentes possam 
sugerir ações para o planejamento de área para 2025.
Encaminhamento: link do formulário encaminhado aos docentes da 
área e reunião agendada para dia 10/12/2024.

NDE: avaliação das aulas EAD 
realizadas em 2024

A presidente do NDE, como forma de acompanhamento do novo 
currículo do CST PG,  conduziu uma enquete com os professores que 
já estão atuando com a carga horária de 40% (1º e 2º módulos do 
curso), a fim de saber como anda o rendimento dos alunos. Na maioria 
das UCs os professores relataram uma boa aceitação com a utilização 
do moodle e uma adaptação tranquila à nova rotina de percentual 
ampliado EaD. Apenas em uma das UCs do PG2, os estudantes 
apresentaram dificuldade em realizar atividades pelo Moodle, levando 
o professor a adotar o Sigaa como estratégia para seguir com a etapa 
EaD.
Encaminhamentos: Foi solicitado aos professores que permaneçam 
usando o moodle, previamente definido como ambiente virtual para o 
curso, e ensinassem aos alunos de forma mais clara como utilizá-lo.

PALAVRA LIVRE E 
ENCERRAMENTO

1 - Licença capacitação 2025/1 - Givaldo para o período de 
junho/2025.
Encaminhamento: aprovado.
2 - A Direção do Câmpus solictou discutir com os novos 
coordenadores a possibilidade de manter a prática atual de 
“Capacitação em gestão”, que contabiliza as reuniões de gestão para 
como registro de capacitação.
Encaminhamento: aprovado.

Presentes:

Glaucia Marian Tenfen (presidiu a reunião)____________________________________________

Alexandre Marinho Teixeira _______________________________________________________

Bárbara Silvana Sabino_____________________________________________________________

Edmundo Pozes da Silva____________________________________________________________

Elizabeth Wood Moçato de Oliveira___________________________________________________
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Givaldo Bezerra da Hora ____________________________________________________________

Márcio Henrique Fronteli___________________________________________________________

Paulo Guilherme da Silva Stahnke____________________________________________________

Vanessa Edy Dagnoni Mondini_______________________________________________________

Ausente:

Amanda Cristina Pinheiro (discente) 


